



Eduardo Rivera se reunirá con presidente de Cámara Baja, Santiago Creel

Al destacar que es un líder importante en el país y en el PAN, Eduardo Rivera Pérez, edil de Puebla, informó que este jueves 26 de enero se reunirá con Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la cámara de diputados.

Luego de que Creel Miranda mantendrá una reunión con integrantes de Coparmex y la militancia panista, el edil dijo que aún no confirma su asistencia a este último evento, sin embargo, adelantó que sostendrán un encuentro privado para desglosar las necesidades de la ciudad.

Y es que, insistió, es importante la recuperación de diversos fondos federales, ya que permitirá mayores acciones en materia de seguridad, servicios públicos, obras de primera necesidad, entre otras.

"Aún no sé si podré acudir a ese evento, pero tendré un encuentro en particular con Santiago Creel. Hablaremos de los temas nacionales, de los que nos ocupan y preocupan a los municipios, a la ciudad de Puebla, sigo insistiendo en los temas de los recursos que requerimos los Gobiernos Municipales en diferentes temas que hemos perdido fondos, y poder compartir estas preocupaciones"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

TRIBUNA NOTICIAS
— LA HISTORIA ES NUESTRA —

27/01/2023

LEGISLATIVO

Rivera Pérez aseveró que es bueno, conveniente y saludable que exista este tipo de foros y diálogos con todos los sectores, partidos políticos y liderazgos para enriquecer el debate, el diálogo y la vida democrática de México, por lo que en breve informará los acuerdos concretados.

“Me parece muy positivo que venga a Puebla capital y estaremos teniendo un encuentro particular él y yo, les comentaré los alcances del diálogo que podemos tener”

Portada: Instagram @santiagocreelm

Interior: Agencia Enfoque

<https://tribunanoticias.mx/eduardo-rivera-se-reunira-con-santiago-creel/>